

# Les conflits avec la Syrie devraient être résolus à l'amiable et de manière pacifique

- **Que faut-il faire pour résoudre les problèmes entre la Syrie et les pays voisins ?**
- **Comment l'état d'esprit darwiniste-communiste a-t-il affecté le peuple arabe ?**
- **Que pense M. Adnan Oktar de tout cela ?**



L'un des instruments les plus efficaces de l'Antéchrist pour toucher les Musulmans est de causer des conflits entre les Musulmans et de les monter les uns contre les autres. Bien que la véritable menace pour le monde soit les idéologies comme le darwinisme, le matérialisme et le communisme, certains Musulmans sont influencés par l'Antéchrist de sorte qu'ils vont à l'encontre de leurs propres frères et ils vont même jusqu'à les combattre. L'Antéchrist, en utilisant cette méthode, vise à éliminer les Musulmans de la carte du Moyen-Orient et à apporter son propre système du communisme à la place. La récente crise, l'attitude très inamicale de la Syrie envers la Turquie et l'abattage de notre avion, tout cela fait partie de ce plan sournois de l'Antéchrist.

## **Toute représaille contre la Syrie donnera à l'Antéchrist ce qu'il veut**

Certaines personnes affirment que l'abattage de l'avion turc a ébranlé l'autorité de la Turquie ; et que comme c'est un grand pays, elle devrait riposter dans de telles situations. Elles pensent que les efforts de la Turquie pour rester pacifique présentent la Turquie comme un pays faible. Inutile de dire que ces pensées servent le but de l'Antéchrist pour faire plus de carnage et parvenir à ce que les Musulmans se tuent les uns les autres et par conséquent, cela ne devrait jamais être pris en considération.

Tout d'abord, toute mesure de représailles contre la Syrie pourrait conduire à des résultats catastrophiques pour toutes les parties. La Syrie fait partie du bloc communiste, et s'il devait y avoir une attaque, la Chine et la Russie se précipiteront à son secours, ce qui sera très dangereux.

D'autre part, toute représaille contre la Syrie mettra notre pays dans une situation difficile dans la lutte contre le terrorisme du PKK. On sait que la Syrie fait partie du rêve de l'organisation terroriste du PKK dans l'établissement de l'Etat communiste. Si la Turquie s'engage dans une guerre, cela pourrait être une étape vers leur rêve communiste qu'ils n'ont pas pu réaliser jusqu'à ce jour. Les régions de la Syrie, proches de la Turquie seront une base idéale pour le PKK, tout comme c'est le cas dans le nord de l'Irak. En effet, cela est démontré par le soutien actuel du PKK terroriste aux massacres en cours en Syrie et par la façon dont ils construisent leurs camps à la frontière syro-turque.

Une telle riposte aura également de lourdes conséquences économiques. Avec la guerre qui se poursuit, l'industrie sera au point mort, l'inflation montera en flèche et les gens deviendront plus pauvres. Donc, quiconque critique la Turquie d'être pacifique, amical et enclin à résoudre les problèmes par des voies diplomatiques est complètement dans l'erreur. Toute personne qui affirme que les représailles sont la meilleure option se trompe clairement car ces idées ne feront rien d'autre que nuire à notre pays.

Les étapes à suivre pour la paix en Syrie peuvent être résumées comme suit:



### **L'administration syrienne actuelle devrait immédiatement démissionner et un nouveau gouvernement de coalition devrait être formé :**

Aujourd'hui la Syrie fait partie du bloc communiste et puisqu'elle est aux côtés de la Chine et de la Russie, elle est sous l'étroite surveillance de l'OTAN. L'OTAN voit le communisme comme une grande menace, et ce à juste raison, et est donc mal à l'aise avec le régime en Syrie et souhaite mettre fin à ce dernier. Par conséquent, elle souhaite également voir la Turquie dans ce plan.

L'OTAN a raison de vouloir la fin des régimes communistes, mais ses méthodes sont toutes mauvaises. **La Turquie va certainement soutenir les efforts de l'OTAN pour faire de la Syrie un pays démocratique. Toutefois, la Turquie ne fera rien qui la poussera dans une guerre avec la Syrie. Tout d'abord, les terres syriennes sont d'anciens territoires ottomans et cela fait des Syriens des frères et sœurs qui nous sont très proches.** La Turquie ne fera jamais rien qui puisse porter préjudice aux Musulmans et ne permettra jamais qu'une telle chose se produise.

Il est évident que le gouvernement actuel est une dictature et qu'il n'y a pas de démocratie en Syrie. Par conséquent, le gouvernement communiste devrait immédiatement démissionner. Par la suite, des élections démocratiques devraient avoir lieu où les gens pourraient voter librement. Après une victoire du gouvernement de coalition, les différents groupes seront représentés au parlement et la Syrie aura une véritable démocratie.

### **Les sanctions militaires et économiques contre la Syrie seront une méthode efficace :**

Recourir à des représailles et déclarer la guerre dès que nous avons un problème avec un voisin ne peut jamais être la solution. Au lieu de cela, nous devons travailler par des méthodes raisonnables pour assurer la paix et la fraternité. Tout d'abord, la mafia communiste qui dérange le gouvernement syrien et les gens, devrait être éradiquée. On doit organiser un blocus maritime et terrestre à la Syrie, et des sanctions économiques devraient être appliquées contre la Syrie. Une telle pratique va détruire les ressources de la mafia communiste qui perturbe la Syrie. Une autre solution pourrait être d'arrêter et de juger tous ces gens qui se trouvent en Syrie et qui causent tous ces combats. Mais le problème devrait être résolu sans tourmenter l'autre côté c'est-à-dire ceux qui ne sont pas dans cette mafia.

La Turquie jouit des bienfaits du système du Mahdi et à chaque fois qu'il y a eu un problème avec ses voisins, il a toujours été résolu à l'amiable et de manière pacifique. Et, par la permission d'Allah, il en sera ainsi à l'avenir.

### **Le soutien de la Russie à la Syrie devrait être empêché par des méthodes pacifiques :**

Notre avion qui a été abattu et le sang des Musulmans en Syrie, est également sur les mains de certains Russes. L'approche vis-à-vis de la Russie, qui fait partie du bloc communiste comprenant la Syrie est cruciale.

C'est pourquoi il est très important que notre Premier ministre Recep Tayyip Erdogan rencontre le président russe Vladimir Poutine. En effet, récemment, Poutine a retiré partiellement son soutien à la Syrie et c'est une bonne chose. La Turquie et la Russie ont toujours été de proches alliés. Mais cela change, et si la Russie soutient les régimes communistes et ses partisans en Syrie, cela pourrait nuire aux relations turco-russes. Cela pourrait aussi ternir l'image de la Russie aux yeux du monde.

La Russie devrait immédiatement cesser de soutenir la Syrie, sinon la Russie sera un complice des massacres, des atrocités et de la cruauté actuels en Syrie.

La Russie est connue en tant qu'ami musulman (car beaucoup de Musulmans vivent en Russie) et le président Poutine est généralement connu pour son attitude amicale envers les Musulmans. Par conséquent, il sera utile que notre Premier ministre rencontre M. Poutine une fois de plus et le persuade d'arrêter son soutien à la Syrie. Ceci, par la permission d'Allah, aidera à mettre fin à l'oppression des Musulmans en Syrie et à l'attitude irresponsable et violente de la Syrie envers ses voisins.

En plus de cela, la Turquie devrait garder à l'esprit le fait que la Russie est un allié crucial. Il est essentiel que le Président Poutine soit du côté de la Turquie, et qu'il parle de son désir de l'Union islamique et qu'il souhaite que la Russie fasse aussi partie de l'Union islamique. Ainsi, la Russie sera protégée par un pacte militaire fort, les Russes vivront en toute tranquillité d'esprit et avec un bon niveau de vie. Leurs dépenses militaires baisseront et les Russes jouiront d'une belle vie.

Donc la solution est très simple: des élections légitimes devraient avoir lieu en Syrie, avec le soutien de la Russie et le parti ayant le plus de voix devrait diriger un gouvernement de coalition. Une force de paix devrait être établie sous la direction de la République de Turquie et la Syrie devrait se joindre à celle-ci.

Il est maintenant temps d'être frères, sœurs et amis.

### **Bachar al-Assad devrait quitter la Syrie et être transféré dans un lieu sûr :**

Le régime communiste en Syrie est une structure du système de l'Antéchrist et Bachar al-Assad ainsi que le gouvernement ne sont que les pions de ce réseau souterrain. Tout comme dans le cas de Saddam Hussein, l'ancien président de l'Irak, le réseau souterrain communiste est responsable du massacre de ces personnes. Cependant, le réseau souterrain et ses pions qui sont en l'occurrence le gouvernement syrien, tomberont de par la manifestation d'un des noms d'Allah : 'Jabbar (Le Contraignant)'. Toutefois, Bachar al-Assad et sa famille, pour éviter le sort de Saddam Hussein, devrait immédiatement démissionner et quitter leur pays dans la paix et en toute sécurité, sous la protection apportée par la Turquie. Les biens d'Assad devraient également lui être entièrement délivrés et la Turquie devrait fournir un abri sûr pour lui et sa famille. C'est la seule façon pour le peuple syrien, pour Bachar al-Assad et sa famille de jouir de la paix et de la sécurité.



### **La Turquie ne doit pas combattre mais s'unir avec la Syrie et travailler pour l'Union islamique.**

L'engagement de la Turquie et de la Syrie dans une guerre sera mutuellement destructeur. Il est interdit qu'un Musulman combatte un autre Musulman. Il faut garder à l'esprit que la guerre laisse seulement derrière elle la perte d'êtres chers, des mosquées incendiées et des maisons détruites. Le siècle dans lequel nous vivons est le siècle du Mahdi. Etre frères et sœurs est la seule voie qui convient aux deux pays. En fait, les

fondements de cette fraternité et de cette amitié ont été établis dans notre histoire. Les terres syriennes faisaient auparavant partie de l'Empire ottoman et les personnes y vivaient en toute sécurité, confortablement et en toute tranquillité. L'Etat de Syrie est en fait une vieille province ottomane, dont les frontières actuelles ont été dessinées par les Britanniques à l'aide de règles. C'est pourquoi tous les Syriens sont en fait nos frères et sœurs. Le moyen de mettre un terme à ce jeu de guerre trompeur de l'Antéchrist repose sur ces fondements historiques, et la Turquie et la Syrie devraient s'unir comme étant la première étape de l'Union islamique, et la Turquie devrait accueillir ses frères et sœurs à bras ouverts. Dans ce même contexte, les visas et les passeports devraient être levés et il devrait y avoir une libre circulation entre les deux pays.

L'Union islamique est la seule solution où les gens des deux nations trouveront la paix et le bonheur. Suivant la promesse d'Allah, notre Seigneur va certainement établir l'Union Islamique. Ce qui est important, c'est de travailler pour que cela se produise avant que d'autres personnes souffrent, avant qu'on perde plus de temps.

Tout d'abord, l'Union de la Turquie et de la Syrie sera une étape sainte qui est conforme à la moralité du Coran. Pour les Musulmans, qui cherchent refuge auprès d'Allah contre Satan le maudit en disant "Ya Allah Bismillah" (Ô Allah, au nom d'Allah) et qui se rassemblent, ce sera une source de grande joie, car ce sera le début de l'obligation qui incombe à chacun d'entre nous. Notre Seigneur nous parle de ce fait dans le verset suivant, dans lequel il ordonne à tous les Musulmans d'être un seul groupe de frères et sœurs:

**Certes, cette communauté qui est la vôtre est une communauté unique**, et Je suis votre Seigneur. Adorez-Moi donc. **Ils se sont divisés en sectes**. Mais tous, retourneront à Nous. (Sourate al-Anbiya, 92-93)

**Et crampez-vous tous ensemble au "Habl" (câble) d'Allah et ne soyez pas divisés**; et rappelez-vous le bienfait d'Allah sur vous : lorsque vous étiez ennemis, c'est Lui qui réconcilia vos cœurs. Puis, par Son bienfait, vous êtes devenus frères. Et alors que vous étiez au bord d'un abîme de Feu, c'est Lui qui vous en a sauvés. Ainsi, Allah vous montre Ses signes afin que vous soyez bien guidés. (Sourate al-Imran, 103)

**Les croyants ne sont que des frères**, établissez la concorde entre vos frères, et craignez Allah, afin qu'on vous fasse miséricorde. (Sourate al-Hujurat, 10)

Et obéissez à Allah et à Son messenger; et ne vous disputez pas, sinon vous fléchirez et perdrez votre force. Et soyez endurants, car Allah est avec les endurants. (Sourate al-Anfal, 46)

Et ceux qui n'ont pas cru sont alliés les uns des autres. **Si vous n'agissez pas ainsi [en rompant les liens avec les infidèles], il y aura discorde sur terre et grand désordre**. (Sourate al-Anfal, 73)

ADNAN OKTAR: ...des ravages en Syrie ne seraient pas un geste raisonnable. C'est notre terre, c'est notre peuple, nos frères et sœurs, sommes-nous censés aller les bombarder?! Pourquoi devrions-nous faire quelque chose comme ça? Il y a un réseau souterrain là-bas et il doit être supprimé. La meilleure chose à faire serait de s'unir avec la Turquie. La meilleure chose à faire est l'établissement de l'Union islamique et c'est Hz. Mahdi (psl) qui va le faire. (Interview du 26 Juin 2012 / A9 TV)

## **LA MENACE DU COMMUNISME ARABE**

A partir de la seconde moitié du 20<sup>ème</sup> siècle, la majorité des communautés musulmanes arabes étaient gouvernées par des régimes et des organisations darwinistes-communistes. Les différents pays de population arabe ont dû vivre avec les guerres, les massacres ethniques, le terrorisme ou avec des dirigeants tyranniques. Les révolutions communistes ont toujours abouti à l'instabilité et à la pauvreté. Alors que les Musulmans innocents se sont appauvris, malgré les riches réserves de pétrole, les administrations, les élites et les parties dirigeantes de la société sont devenues plus riches.

Le communisme arabe a tenu le pouvoir en intimidant les gens, en les poussant à se soumettre et il a fait cela sous le prétexte du nationalisme arabe. L'amour, la compassion et l'affection qui ont régné à l'époque de la domination ottomane ont été remplacés par la violence, la barbarie et la tyrannie du communisme.

Au 21<sup>ème</sup> siècle, avec l'effondrement de la dictature darwiniste, le monde islamique a commencé à se réveiller et cela aboutira à l'Union Islamique, par la permission d'Allah. Quand le temps déterminé par Allah dans le destin arrivera, la moralité de l'Islam régnera dans le monde entier et l'Âge d'Or de l'Islam, attendu depuis des siècles et décrit par le Prophète Mouhammad (pbsl) commencera.

Lorsque vient le secours d'Allah ainsi que la victoire,

et que tu vois les gens entrer en foule dans la religion d'Allah,

alors, par la louange, célèbre la gloire de ton Seigneur et implore Son pardon. Car c'est Lui le grand Accueillant au repentir.

(Sourate an-Nasr, 1-3)

***Les massacres en Syrie sont la conséquence de l'idéologie socialiste-communiste***

A l'heure actuelle, la seule raison de la crise que traverse la Syrie est que les Musulmans "ordinaires" sont contraints de suivre les voies du communisme. Bien que la guerre civile actuelle soit dépeinte comme un problème sectaire par les médias, il y a en fait en Syrie un combat qui a lieu entre les communistes et les Musulmans. La Syrie a été dirigée par une idéologie marxiste-communiste depuis l'époque de Hafez al-Assad. Cela fait de la Syrie l'un des principaux représentants du socialisme arabe.

***Assad devrait quitter la Syrie et il devrait y avoir un gouvernement de coalition en Syrie***



ADNAN OKTAR: LES NEGOCIATIONS AVEC LA SYRIE DEVRAIENT COMMENCER IMMEDIATEMENT ET NOUS DEVRIONS AMENER ASSAD EN TURQUIE SANS L'OFFENSER OU LE METTRE MAL A L'AISE. Il peut également y avoir quelques-uns des siens dans le nouveau gouvernement. Mais il devrait y avoir un gouvernement de coalition. Ouvrons les frontières, débarrassons-nous de tous ces visas, passeports, etc. Unissons-nous avec la Syrie.

**LA SYRIE, ALEP, DAMAS, CE SONT TOUTES NOS ANCIENNES TERRES, NOS ANCIENNES PROVINCES. NOUS DEVONS TRAITER NOS PROBLEMES A L'AMIABLE, DE MANIERE CONVIVIALE.** Une délégation de Turquie devrait se rendre à Damas et y entamer des pourparlers. Ils devraient dire: "Toutes ces choses sont arrivées, les choses se sont compliquées, si vous restez au pouvoir, cela ne fera qu'empirer les choses. Mais personne ne veut vous nuire ou vous insulter. Venez en Turquie dans la dignité, puis plus tard, vous pouvez retourner dans votre pays sous protection. Mais pour l'instant, les choses sont compliquées". Un gouvernement de coalition sera formé sous la supervision de la Turquie. Les parties seront appelées à se calmer. Nous voulons tous l'Union Islamique, n'est-ce pas? **FAISONS LE PREMIER PAS POUR L'UNION ISLAMIQUE. SINON C'EST TOUJOURS LE DESASTRE. ILS VEULENT METTRE LA TURQUIE CONTRE LA SYRIE. IL N'Y AURA PAS DE GAGNANT SI QUELQUE CHOSE COMME CA SE PRODUIT. CE SERA ILLICITE ET TYRANNIQUE, C'EST TOUT.** C'est vraiment dommage. Il y a des beautés historiques des deux côtés. Il y a des frères et sœurs des deux côtés, il y a des croyants, des Musulmans des deux côtés... **UNISSONS NOS FRERES ET SŒURS DANS L'ETAT D'ESPRIT DU SYSTEME DU MAHDI.** (A9 TV, 23 juin 2012)

De nombreux pays musulmans n'étaient pas gouvernés par la morale islamique au cours du 20ème siècle. Les gouvernements étaient généralement darwinistes, communistes et totalitaires. Le personnel militaire était également formé pour être communiste. En d'autres termes, bien qu'ils soient Musulmans, ces pays ne sont pas différents de l'ancienne Union soviétique ou des pays du bloc de l'Est. La région est pauvre et sous-développée, mais ce n'est pas parce que la région est musulmane comme les cercles darwinistes-matérialistes ont essayé de dire au monde entier. C'est parce que les gens ont arrêté de pratiquer le véritable Islam en raison de l'idéologie communiste qui prévaut dans la région. Et maintenant les gouvernements et le peuple de la région ont commencé à se débarrasser de l'effet de l'éducation darwiniste-communiste.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/les-conflits-avec-la-syrie-devraient-etes-resolus-a-lamiable-et-de-maniere-pacifique>